

プラサットカアット小学校建設報告書 10 | 2012

2012年05月28日作成

撮影写真：5月25日



プラサットカアット小学校建設工事は毎日大変順調に進んでおります。

現在、プラセットカアット小学校の工事は屋根を支える梁を造っている作業が行われているところです。出来た後、屋根の鉄筋を溶接します。



現在、校舎の壁はどんどんセメントできれいにできましたので、これから、ペンキを塗り始めます。

☆カンボジアではお寺、王宮、学校の色を決まっています。白と黄色です。なぜかというカンボジアは昔から二つの宗教があり、ヒンドゥー教と仏教であります。カンボジアの全国にどこの学校でも教室内に白ペンキを塗ります。外には黄色を塗ります。白ペンキは仏教をシンボルされ、黄色ペンキはヒンドゥー教シンボルされると言われています。現在、メインな教は仏教ですが、たとえば、結婚式を行うと二つの宗教ともミックスします。



先生と学生達と村の人々が新校舎を完成するのをとても楽しみにお待ちしております。新校舎の落成式の時に、支援者の皆様に会えることも大変楽しみにしています。

どうもありがとうございます。